
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Beseritz vom 17.12.2020 ()

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Becker trägt sein Anliegen vor. Für den Fall einer Treibjagd, solle darüber 
nachgedacht werden, Warnschilder an entsprechenden Stellen anzubringen.
Herr Zingelmann erzählt, dass im Januar Treibjagden durchgeführt werden könnten 
und trägt das Anliegen der Jagdgenossenschaft vor. 

Frau Buhl fragt, ob die Verkehrssicherung am Park abgeschlossen ist. Frau Becker 
bejaht dieses, berichtet aber, dass die Zurrgurte aufgrund von Lieferschwierigkeiten 
noch fehlten. Die Kronensicherung soll nach Aussage von Herrn Sündermann noch 
dies Jahr erfolgen.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022

Mandy Becker
Gemeinde Beseritz
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